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Stadt Lich 35423 Lich, 28.06.2017 
Unterstadt 1 
 

N I ED E RS C H RI F T  

über die 8. Sitzung des Ortsbeirats Langsdorf 

 
Sitzung am: Dienstag, 27.06.2017 
Ort: Rathaussaal 
Dauer: 20:00 Uhr - 21:56 Uhr 
 
 
Verwaltung/Gäste: 

 

-/- 
 

 
(Anwesenheitsliste entfernt) 
 
 
Inhalt der Verhandlungen 
der Ortsbeirat LangsdorfGütlich@@7. 25.04.2017 

TOP Drucksache Betreff 

 
 

1  Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der form- und fristge-
rechten Einladung, der Beschlussfähigkeit sowie der Tages-
ordnung 

 
Stellv. Ortsvorsteher Heieis eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt fest, 
dass der Ortsbeirat Langsdorf form- und fristgerecht eingeladen und beschlussfähig ist. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche zur Tagesordnung liegen nicht vor. 
 
 
 

2  Genehmigung der Niederschrift über die 7. Sitzung vom 
25.04.2017 

 
Die Niederschrift über die 7. Sitzung des Ortsbeirats Langsdorf am 25.04.2017 wird geneh-
migt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 
 
 

3  Verwendung der Verfügungsmittel 2017 
 
Stellv. Ortsvorsteher Heieis eröffnet den Punkt 3  und bittet die Ortsbeiratsmitglieder um Vor-
schläge für die Verwendung der Verfügungsmittel. Es stehen 2750,-€ seitens der Stadt zur 
Verfügung. Hier kommt noch ein Restbestand von 222,-€ dazu. Die Anträge können bis En-
de 2017 gestellt werden.  
Daniel Jung schlägt vor, Mittel für den Jugendraum sowie für die Reparatur der Handpumpe 
am Brunnen “Berliner - Platz“ vorzusehen. Im Namen von I. Gütlich berichtet K. Heieis von 
fehlendem Geschirr in der Volkshalle, welches beschafft werden soll. Andreas Kuczera 
spricht die Erneuerung der Ortseingangsschilder an, welche nicht mehr zeitgerecht erschei-
nen. Da zu allen Vorschlägen keine konkreten Zahlen und Fakten vorliegen, sollen diese bis 
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zur nächsten Ortsbeiratssitzung ermittelt werden. Der Ortsbeirat kommt zu dem Ergebnis, 
den Punkt „“Verwendung der Verfügungsmittel 2017“ nochmal auf die nächste Tagesord-
nung zu setzten. 
 
 
 

4  Projekt Gemeindeschwestern 
 
Der Punkt 4. wird auf die nächste Sitzung verschoben, da die nicht anwesende Ute Becker, 
zu diesem Thema Informationen gesammelt und diese hier vortragen wollte. 
 
 
 

5  Verkehrssituation 
hier: ruhender Verkehr in Langsdorf 

 
Die Niederschrift über die 7. Sitzung des Ortsbeirats Langsdorf am 25.04.2017 wird geneh-
migt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig beschlossen 
 
 

6  Vorschläge des Ortsbeirates für den städtischen Haushalt 
2018 

 
Der Ortsbeirat, wird in einem Schreiben der Stadt vom 29.05.2017 aufgefordert, Vorschläge 
für den städtischen Haushalt 2018 einzureichen. Die Frist hierfür wird auf den 31.07.17 fest-
gelegt. Die Vorschläge können gerne auch per Mail an K. Heieis gesendet werden. Weitere 
Vorschläge sind: 

1. Rathaussanierung. 
2. Sanierung der Gehwege in der Ortsdurchfahrt. 
3. Fertigstellung der begonnenen Reparaturen des Wirtschaftsweges Gansahrweg / 

Aherweg.  
 
 
 

7  Personelle Besetzung des Wahlvorstandes für die am 
24.09.2017 stattfindende Bundestagswahl 

 
Die Niederschrift über die 7. Sitzung des Ortsbeirats Langsdorf am 25.04.2017 wird geneh-
migt. 
 
 
 

8  Verschiedenes (Mitteilungen und Anfragen) 
 
 
 
Beschluss 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
 
 

8.1  Allgemein 
 
Karl Heieis berichtet von der Ablehnung des Ehrenamtes durch Walter Lück und dem Bau-
trupp. Des Weiteren stellt Frau Pucher ihre Hofeinfahrt zur Aufstellung des Blitzgerätes zur 
Verfügung. Hier soll die Geschwindigkeitskontrolle im Nonnenröther Weg durchgeführt wer-
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den. Ein Termin seitens der Stadt steht noch aus. Karl Heieis und Ute Becker, haben an dem 
letzten Termin des Städteentwicklungs-Ausschusses teilgenommen und die Punkte aus dem 
OB Langsdorf vorgetragen. Karl Heieis berichtet über die noch offenen Punkte aus den letz-
ten Protokollen. 
 
27.01.2017) TOP 5 Umgestaltung des Kreuzungsbereich K149 ehemaliger Lindenbaum 
Hier soll der Wurzelstock abgefräst werden. Die Pflege und Gestaltung der Fläche über-
nimmt dann Hessenmobil. Die Umgestaltung soll im Zuge einer Verkehrsschau ermittelt wer-
den. Zu dieser Verkehrsschau bittet der Ortsbeirat um eine Einladung. 
 
27.01.2017) TOP 7.5  Grundstück/Bauhof in der Blumenstraße.  
Der Ortsbeirat nimmt den Punkt “Prüfung der Rechtsmäßigkeit der Grundstücksnutzung 
durch den Magistrat“ auf die nächste Tagesordnung 
Hier wurden die Eigentümer per Mail von der unzulässigen Nutzung unterrichtet. Die Stadt-
verwaltung wird die Bauaufsicht des Landkreises Gießen hierüber in Kenntnis setzen. 
 
29.11.2017) TOP 7.8 Derzeitiger Zustand des Zu-Weges von der Brühgasse zum Fried-
hof 
Karl Heieis weist auf den schlechten Zustand des Zu-Weges von der Brühgasse zum Fried-
hof hin. Die Stadt soll Ihrer Verkehrssicherheitsplicht nachkommen und den Weg ausbes-
sern.  
Hier wird keine Ausbesserung mehr vorgenommen, da der Unterbau dies nicht mehr hergibt. 
Die grundhafte Sanierung wird in den Haushalt 2018 übernommen. 
 
13.09.2016) TOP 7 Durchfahrtsverbot Am Alten Marktplatz 
Daniel Jung fragt nach, ist das Durchfahrtsverbot Am Alten Marktplatz aufgehoben worden. 
In der 1. Sitzung wurde abgestimmt, dass der Ortsbeirat keine Notwendigkeit für die Beschil-
derung sieht und daher die Entfernung des Schildes beantragt.  
Sollte von Seiten der Ortspolizeibehörde das Schild für notwendig erachtet werden, wird 
zeitnah um das Anbringen des Zusatzzeichens für Busse 1048-16, wie von Herrn Repp in 
seiner Mail vom 19.04., empfohlen gebeten. 
 
Hier wurde bereits angeordnet, dass vorhandene Zusatzschild gegen das Zusatzeichen 
1048-16 auszutauschen. 
 
30.06.2016) TOP 3. Umsetzen der Glascontainer 
Hier wurden die Arbeiten bereits begonnen. 
 
 
 

8.2  Begegnungsstätte (Lindenplatz) 
 
Günter Block berichtet von einer Begehung zur Findung einer neuen Begegnungstätte im 
Ort. Favorisiert wird ein Platz auf dem Gelände hinter dem Gemeindehaus. Hier soll ein Lin-
denbaum gepflanzt werden, welcher von einer Bank eingerahmt wird. Der Ortsbeirat hält den 
Standort für fragwürdig, da der Standort sehr versteckt hinter dem Gemeindehaus liegen 
würde. Eine Begegnungsstätte sollte eher zentral liegen. Das Einverständnis für diese Nut-
zung muss noch vom Kirchenvorstand genehmigt werden. Brigitte Block bringt den Einwand, 
eine Begegnungsstätte im Bereich um den Friedhof zu finden. Eine endgültige Lösung steht 
noch aus. 
 
 
 

8.3  Spende Vereinsjubiläum 
 
Daniel Jung berichtet vom Vereinsjubiläum des Tennisvereins. Hier wurden OB-Mitglieder 
angesprochen, dass es in der Vergangenheit üblich war, dass der Ortsbeirat eine Spende 
der Vereinsgemeinschaft an den jubilierenden Verein übergibt. Der Ortsbeirat hat laut Aus-
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sage von Karl Heieis, dies im Vorfeld abgelehnt. Die Angelegenheit soll nochmal beim Ver-
einstreffen angesprochen werden. 
 
 
 

8.4  Planung der Straße "Am Alten Marktplatz" 
 
Günter Block berichtet von der Planung der Straße „“Am Alten Marktplatz“. Hier wird eine 
„unechte Einbahnstraße“ geplant. Das bedeutet, dass die Straße von Anliegern in beide 
Richtungen benutzt werden darf. Für alle anderen Verkehrsteilnehmer ist die Straße nur in 
eine Richtung zu befahren. 
 
 
 

8.5  Jubiläum 1250 Jahre Langsdorf 
 
Jennifer Hobl wurde von Annette Roth angesprochen, inwieweit es schon Planungen für die 
1250-Jahrfeier gibt. Hier gibt es laut Aussage von Karl-Heieis eine Mail von Annette Roth, 
welche der OB zur Kenntnis nimmt. Daniel Jung erinnert an die Sitzung der Vereinsgemein-
schaft, wo das Thema behandelt werden soll. 
 
 
 

8.6  Hundekot-Eimer 
 
Michael Höfeld fragt nach der Leerung der Hundekoteimer, welche von der Stadt geleert 
werden. Hier gibt es Eimer, die privat aufgestellt wurden und natürlich nicht von der Stadt 
geleert werden. Der Ortsbeirat beantragt hier die Aufstellung von zwei offiziellen Hunde-
koteimer. Diese sollen im Bereich des Rückhaltebeckens (Richtung Hungen) und am Wirt-
schaftsweg (Aher Weg) im Bereich der ersten Abzweigung nach Lich aufgestellt werden. 
 
 
 

8.7  Offene Punkte aus vorausgegangenen Sitzungen 
 
Keine offenen Punkte. 
 

 
ORTSVORSTEHERIN: SCHRIFTFÜHRER UND MITGLIED: 
 
 
(Ilka Gütlich) (Michael Neumann) 




